
■阿嬌被拍到

與男友十指緊扣遊韓。
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香港文匯報訊（記者 吳文釗）林德信
（見圖）、糖兄妹與鍾景輝（King Sir）
等人昨日為港台錄音《有聲好書》和

《大自然之聲》節目，King Sir即場聲演
一段「心無罣礙」讓眾人淨化心靈。有
傳因唱片公司將資源放在林德信身上，
令張敬軒不滿而轉會，林德信認為傳聞
不可信，他說：「不可能，我和軒仔關
係很好，他有自己的決定，我會尊重
他。」林德信稱報道沒有影響他，像前

日在新城頒獎禮中也有跟軒仔碰面，對方還笑他表演時很
像父親林子祥。

至於常被拍到與異性朋友出入的林德信，否認自己有女
人緣，只是與男性朋友出外沒人拍到。父親林子祥有否過
問他的緋聞，他說：「都有留意，他有叫我小心些，因為
會麻煩到朋友。」

此外，亞視要求藝員必須出席訓練班，否則有可能被解
僱，但導師資格就引起質疑。桃李滿門的King Sir表示，他
不清楚亞視做法不便評論，但稱就算資歷不足，資深演員
也可分享寶貴經驗給新人。現時掛名在無 做顧問的King
Sir，以往他會教戲劇歷史、演技和導演手法，學員都因為
喜歡演戲才會上堂，所以甚少有走堂或不上課的情況。

香港文匯報訊（記者 李思穎）林 在全民票選下，仍失落今年「視
帝」獎項。在一片不公平之聲中傳出，林 不滿賽果而拒絕續約無

，並且罷拍劇集，但遭當事人否認傳聞，還稱將於明年再為無 拍
劇。他又放定聲氣，在即將舉行的「勁歌」頒獎禮上，一人勇奪「最
受歡迎男歌手」、「亞太最受歡迎男歌手」和「金曲金獎」3個大獎都
不會嫌多。

林 表示跟無 合約仍未到期，也不知何時約
滿，公司幫他接下工作至到明年，劇集方面依然保
持一年一部作品，但未知明年會接什麼劇。問到會
否續約無 ，阿 坦言未有時間去想，現階段要全
力準備明年演唱會，並不是避答問題。提到視帝票
數受質疑，他稱不清楚規則，既然參加得便要尊重
大會，他失望在沒機會上台多謝這一年支持過他的
人。

有指無 可能給他「最受歡迎男歌手」作補
償，阿 笑謂：「唔好玩我啦，今年放在音
樂上的時間確實有增加，而這種說法抹煞
了其音樂團隊的努力。(古巨基不出席頒
獎禮，有否信心捧走最受歡迎男歌手和

『亞太』男歌手獎？) 剛剛知他不出席，
感到可惜，但自己不會同其他人比
較，只會跟自己去年的成績比較，希
望有所突破，憑 音樂上成績得獎。
(有信心在『勁歌』頒獎禮成大贏家？)
對今年成績幾滿意，(捧走埋『金曲金獎』
連奪3個大獎？)獎項無人嫌多，今年成績不
錯，只希望外界少一點聲音。既然得與不得
獎都有聲音，便寧願得獎。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）梁漢
文(Edmond)（見圖）不忿被指在「黃
浩被掌摑」風波中出賣曾志偉，日前
已透過代表律師發出聲明，為自己人
格討回公道，Edmond前晚重提此事，
強調跟志偉關係沒受影響。Edmond指
是在難以忍受之下才發聲明，他說：

「點忍呀，一直以來對奇奇怪怪新聞都
置諸不理，也不回應，這次實在太過
分，難以接受。(是否影響和志偉之間

感情？)發得聲明點會同志偉有問題，不過單case唔講得，
只能夠說這件事誣衊得太緊要，影響到我人格。經過同律
師商量後，決定發聲明澄清，還自己一個公道，免得被人
誤會。」

Edmond因沒出席志偉的生日宴，引發出是「二五仔」的
報道，Edmond重申自從婚後便沒有夜蒲，沒料會令人聯想
成這樣子，總之跟志偉關係無變，亦不作詳細解釋同志偉
關係，時間可以證明一切。

說到黃浩控告梁烈唯誹謗，Edmond謂：「對其他人的事
亦不便講太多。(會否對不實報道採取法律行動？) 會聽從
律師意見，(有報道指志偉因為你心痛到喊？)你自己想
啦，我知志偉沒講過任何說話，總之聲明是我要表達的一
切。」

梁漢文重申與志偉關係無變 林
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鍾欣桐對韓籍男友身份守口如瓶，近日其男友
被大起底，指他名字為Kwon，是位製作

人，前晚Twins出席新城慶功，阿嬌對男友身份繼
續保密，同時否認雙方已見家長，亦未達到談婚
論嫁階段。

對男友身份三緘其口
阿嬌被問到男友已給起底，她反問：「起

咩？」初時她否認男友是製作人，再追問報道所
指男友的名字和職業都不正確嗎？阿嬌賣關子
說：「唔知。」

說到阿嬌與男友被拍到同遊北京，又指阿嬌手
上戴有婚戒和曾見家長，阿嬌即時伸出雙手展示
沒有戴戒指，並說：「沒有見家長，我們剛拍

拖，未到談婚論嫁階段。(男友知道給偷拍？)已經
知道，他沒投訴，也不是什麼大件事。(進展如
何？)都幾好。」拍檔蔡卓妍(阿Sa)已見過阿嬌的男
友，印象不錯。

師兄以開早班為由缺席慶功宴，避過跟Joey再度
同場機會，被指前晚頒獎禮沒有笑容的Joey解釋：

「要儲足精神表演快歌。(被司儀戲弄？)其實當晚
已經好好，玩得不多，比想像中容易接受，(之前
想得很灰？) 唔係，以往他們比較頑皮，玩得大
膽，今次還可以。(事前有要求不要被玩？) 沒有要
求，相信是我之前做過呼籲，希望大家高抬貴
手。」

Joey預計接下來的頒獎禮都不用驚，亦預了被
玩，自己會以大方態度面對，問她在台上跟師兄

舊愛有講有笑，Joey謂：「很喜歡對方的新歌《漸
漸》，知道她憑此歌獲獎亦很高興。」

Joey獻吻獎勵師兄
問到可有替師兄得獎開心？祖兒笑笑說：

「有，大家都開心，但未有機會恭喜他。(師兄事業
開始起步？)恭喜，希望繼續努力。(相約食飯慶
祝？)得 啦。(如何獎勵他？)畀心機，陸續有
來。」提議Joey獻吻，她甜笑點頭。

被傳有抑鬱症的林欣彤在頒獎禮完後，即趕
去工作，沒有現身慶功宴，其他沒到來的歌手還
有謝安琪、鍾嘉欣等。而影大合照時，現場發現
有人遺失銀包，幾經查詢之下，原來烏龍王是Gin
Lee。

香港文匯報訊（記者 李思穎）「新城勁爆頒
獎禮2012」前晚大派禮物，皆大歡喜，結果由
陳奕迅(Eason)和容祖兒分別捧走4個獎，成為
當晚大贏家。而古巨基的成績最終反映新城貫
徹「唔到無獎」新賽制，落得食蛋收場。

當Eason聽到基仔放大假不參與年底頒獎
禮，他謂：「係咩？我之前都有咁講，不過我
也是剛結束假期，去了日本吃輻射拉麵，相信
英皇有跟基仔談過這問題，亦會尊重基仔意
見，身為朋友都會予以尊重。其實我多年前對
公司都有這樣的提議。(豈非是公司不尊重你
意見？)佢 叫我唔好去，我是阿崩隻狗，越
叫越走，若然公司囉唆叫我去，我就未必
去。」

有傳因基仔遭商台打壓未能晉身「叱 」男
歌手五強，才萌起放假之念？Eason相信沒有
關係，提到是少了競爭對手時，Eason表示：

「是少一個，但仍有很多，在頒獎禮最高興是
見到一些新人唱得不錯。(舊人買少見少？)我
越來越唔好玩，所以今次加上新元素，首嘗有
舞蹈員陪 跳舞，所以跳唱歌手不僅是羅志
祥、潘瑋柏、吳建豪，我也是跳唱歌手，哈
哈。」談到新城「缺席無獎」的新例，Eason
覺得要尊重頒獎禮，歌手是較為被動，其實這
都不重要，最緊要是唱片有好成績。

朱明銳堅持「不到沒獎」制度
說到藝人「迷幻飯局」演變到曾志偉疑被

捕，Eason不欲多說：「唔講得，仍提 這話
題簡直Out，不值得提，去東京食拉麵好過。
(有否聯絡志偉？) 好早前有通電話，總之無需
再提好無聊。」另問朱明銳新城是否日後仍實
行「不到無獎」的制度嗎？銳哥謂：「請你來
party，你唔到又想 禮物很不公道，我並非針
對某一歌手，之前英皇都話基仔唔參加，如果
覺得唔舒服唔想出席是無問題，我可以接受，
基本上以後會行『不出席無獎』的制度，除非
我被炒。(新城收到訊息是基仔不喜歡？)係，
基仔在一個月前已說不會來，不來是有好多理
由，可以是搵錢、結婚。」

香港文匯報訊（記者 吳文釗）亞視近日強制要求藝員參與「演藝訓練計劃」
備受批評，昨日亞視特別開放課堂讓傳媒參觀，並邀請導演高志森（見圖）及
梁紀昌主講，高層鄺凱迎、盛品儒及葉家寶也有聽足兩堂訓練班，出席訓練班
的藝員有筱靖、姚嘉雯、蔡國威、李建龍及亢帥克等，星光幫的陳蕾更因趕返
亞視上堂，體力不支而暈倒。她休息一輪後沒大礙，解釋可能血糖低及沒吃早
餐，她擔心會遲到一口氣跑回公司，直言怕被炒魷。

高志森主講的課堂獲不少藝員舉手發問，連盛品儒亦有發問。
高志森表示想不到藝員的問題都很有深度，絕不是外界所講亞視
對他們洗腦。提到有藝員因缺席被解僱，高志森稱最大問題是溝
通。

葉家寶表示兩、三個月內繼續有訓練班，他強調亞視沒有大規
模裁員，而且很珍惜每位員工，只是有些藝人適應不到訓練計
劃，但堅持會賞罰分明、一視同仁，他說：「過去4位藝人是一直
沒與公司接觸，沒表示是否返學，一直當公司無到。」問到上堂
的藝人有否騷錢，葉家寶表示藝員有月薪，所以沒有騷錢。

呻商台難捉摸 G.E.M.拒去叱

林德信堅稱沒跟軒仔不和

高志森撐亞視沒洗腦
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香港文匯報訊（記者李思穎）

容祖兒(Joey)與男友劉浩龍(師

兄)前晚在《新城勁爆頒獎禮》

同場現身，加埋師兄舊愛鄭融

三人同台領獎，大會擺明把他

們的戀情擺上台，難怪Joey整

晚笑容欠奉，直至最後奪得大

獎時才重現笑顏。至於Joey好

友鍾欣桐(阿嬌)同樣與韓籍男

友打得火熱，日前二人遊韓國

時被網友首次拍到手拖手逛

街，又被拍到同遊北京，認真

甜蜜，而阿嬌對於男友保護有

加，到現在也拒公開男友的身

份。
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同商台的DJ好好傾，但就不認識該台高層。」

有指她今年成績不俗，惜未能打入叱 「我最喜愛女歌手」五

強，G.E.M.表示：「每年出席頒獎禮便如參加party，大家慶祝一年

來努力，好似朋友一樣，都要認識後先出街。(同商台不認識？)有

少許難捉摸，很多事情都不知道，總之在商業上的決定，我就不認

識。」G.E.M.又指在她是新人時，商台很支持她，不過現時見到的

與實際的不是一致，而自己是做足一百分。
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